

Protokoll über die Jahreshauptversammlung der DQHA Regionalgruppe Bayern am 17.01.2009

Veranstaltungsort: Hotel Göller, Nürnberger Straße 96-100, 96114 Hirschaid

Beginn: 19.30 Uhr

Begrüßung der anwesenden Mitglieder und Gäste durch den 1. Vorsitzenden, Herrn Harald Bogensperger. Es waren 36 wahlberechtigte Mitglieder anwesend. Zuerst wurde durch Herrn Bogensperger die Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, die Beschlussfähigkeit sowie die Anträge zur Tagesordnung und Genehmigung der Tagesordnung durchgeführt.

Frau Sabine Götz hat den Antrag gestellt, dass die Klasse 2-Year-Old Longe Line als neue Klasse zur Futurity Süd hinzugenommen wird. Der Antrag wurde kurz diskutiert und anschließend wurde darüber per Handzeichen abgestimmt. 22 Ja-Stimmen, 12 Enthaltungen, 2 Nein-Stimmen.

Anschließend erfolgte der Bericht des Vorstandes.

In 2008 wurde ein Amateur-Cup der DQHA durchgeführt.

Herr Bogensperger gab das Wort an Frau Susa Sauer und Frau Indra Wilhelm-Girsig. Diese berichteten über den Amateur-Cup und den damit verbundenen Schwierigkeiten bei der Endausscheidung in Pilsen, die wegen der EU-Richtlinien für Pferde kurzerhand in Kreuth stattfand.

Frau Michaela Kayser (Sportausschuss der DQHA) übernahm anschließend mit Herrn Bogensperger die Siegerehrung der Gesamtwertung der in 2008 erstmals durchgeführten All Novice Shows.

Den 1. Platz bei den Jugendlichen belegte Mirja Bassing. Sie erhielt ein Kopfstück von Reitsport Stegmann. Bei den Erwachsenen erreichte den 3. Platz Frau Maike Pfaff, als Sachpreis erhielt sie Sporenriemen von der Fa. Running-Horses, Platz 2 ging an Frau Iris Weckesser, sie konnte ein paar Steigbügel gesponsert von Thorsten Gärtner entgegennehmen.. Den 1. Platz sicherte sich Frau Martina Behr-Kari. Sie gewann einen Saddle-Hopper, gesponsert von der Green-Valley-Ranch. Herr Bogensperger bedankte sich recht herzlich für die wunderschönen Sachpreise bei den Sponsoren.

Der Kassenbericht konnte leider an diesem Abend nicht vorgelegt werden, da die Kassenprüfung von der DQHA-Geschäftsstelle noch nicht zurück war. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte diesbezüglich unter Vorbehalt auf die Richtigkeit der Kassenprüfung mit 32 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen.

Nun wurden die Neuwahlen des 1. und 2. Vorsitzenden durchgeführt.
Herr Harald Bogensperger und Frau Sabine Götz traten nicht mehr zur Wahl an.
Herr Harald Bogensperger und Frau Patricia Schrepfer übernahmen die Leitung der Wahl.

Vorgeschlagen für das Amt des 1. Vorsitzenden der Regionalgruppe Bayern wurden Herr Albert Wagner und Frau Beate Puppich. Beide Kandidaten stellten sich kurz vor.

Da zwei wahlberechtigte Personen eine geheime Wahl wünschten, wurde diese schriftlich durchgeführt.

Es wurden 39 gültige Stimmen (incl. der Stimmen per Briefwahl – dies wurde mit der DQHA-Geschäftsstelle abgeklärt und war zulässig) abgegeben. 16 Stimmen gingen an Frau Beate Puppich und mit 23 Stimmen wurde Herr Albert Wagner als 1. Vorsitzender der Regionalgruppe Bayern gewählt.
Herr Wagner nahm die Wahl dankend an.

Für den 2. Vorstand der Regionalgruppe Bayern wurden Frau Susa Sauer und Frau Antje Raschat vorgeschlagen. Beide Kandidatinnen stellten sich auch kurz vor.
Auch dieses Mal wurden (incl. Briefwahl) 39 gültige Stimmen abgegeben. Es gab 1 Enthaltung, 8 Stimmen entfielen auf Frau Antje Raschat und Frau Susa Sauer wurde mit 30 Stimmen zur 2. Vorsitzenden der Regionalgruppe Bayern gewählt.
Frau Sauer nahm die Wahl dankend an.

Frau Andrea Schmidt wurde für das Amt der Jugendbeauftragten der Regionalgruppe Bayern vorgeschlagen. Auch Frau Schmidt stellte sich kurz vor. Bei der anschließenden Wahl wurde Frau Schmidt mit 35 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl dankend an.

Herr Bogensperger fügte kurz an, dass der Kassensführer entweder gewählt werden kann oder dies von der Vorstandschaft mit übernommen wird. Alle waren sich einig, dass die Kasse, wie bisher, von der Vorstandschaft geführt wird.

Im Ausblick auf die Aktivitäten 2009 berichtet Herr Bogensperger, dass er den Antrag gestellt hat, dass die Futurity Süd auf der Green Ground Ranch stattfindet.
Auch werden die All Novice Shows 2009 wieder stattfinden. Herr Bogensperger sowie Frau Michaela Kayser haben je eine Ovator-Fohlenschau bei der DQHA beantragt.

Herr Bogensperger übergab nun das Wort an den 1. Vorsitzenden der VWB, Herrn Rainer Maierhofer. Dieser sprach die Problematik bezüglich der High-Point-Wertung der DQHA an. Er erklärte den Anwesenden den Zusammenhang wie bisher die Bezahlung gehandhabt wurde und die neue Regelung Seitens der DQHA Geschäftsstelle. Da dies für die VWB als Kostenträger der 3 großen Turniere in Kreuth erhebliche Mehrkosten durch die Neuregelung sind, ist zwar die VWB bestrebt, dass ihre Turniere zur Highpointwertung gezählt werden, aber nicht um jeden Preis. Zwar wurde auf der Klausurtagung der DQHA in Aschaffenburg eine evtl. geänderte Neuregelung gefunden, dies sei aber für die VWB ebenso nicht tragbar, da diese Regelung nur minimal von den Mehrkosten abweicht. Herr Maierhofer bat alle anwesenden Mitglieder doch auf die Jahreshauptversammlung der DQHA zu kommen, um dort über die Höhe des Betrages abzustimmen.

Zum Schluss bedankte sich Herr Bogensperger bei den anwesenden Mitgliedern und wünschte der neuen Vorstandschaft viel Glück für die Zukunft.

Der neue 1. Vorsitzende der Regionalgruppe Bayern, Herr Wagner, bedankte sich anschließend für das entgegengebrachte Vertrauen recht herzlich und wünschte alle eine gute Heimfahrt!

Ende: 21.30 Uhr

gez. Sabine Götz/Harald Bogensperger